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За грязь ответите! 
В течение лета сотрудники Рос-

природнадзора, Росрыболовства и 
городской мэрии будут выявлять не-
санкционированные свалки на тер-
ритории водоохранных зон Петроза-
водска. Подобные рейды проводятся 
в городе уже третье лето подряд. 

— Ежегодно мы проверяем более 
70 арендаторов и собственников земельных 
участков. В этом году планируем осмотреть 
еще больше территорий, так как в список 
теперь включены природоохранные зоны 
рек Неглинки и Лососинки, - рассказал 
начальник отдела надзора за водными ре-
сурсами Управления Росприроднадзора по 
РК Сергей Пластинин. - Наша основная 
задача — это выявление несанкциониро-
ванных свалок, самовольных застроек, 
замусоривания, выбросов отходов произ-
водства и потребления. В первую очередь 
это бытовые отходы, которые хотя и не яв-
ляются опасными, но тоже несут нагрузку 
на прибрежные территории, поэтому борьба 
с ними будет продолжаться. 

Комиссия уже осмотрела территории от 
Соломенского пролива до улицы Зайцева 
и места отдыха в Песках. 

- В целом все в порядке, есть, правда, 
незначительные замечания, — пояснил на-
чальник отдела, - однако в промзоне улицы 
Зайцева ситуация гораздо хуже. Здесь много 
субарендаторов, по которым будем принимать 
меры, есть неисполнения еще по прошлому 
году. Сами видите, захламление. Проблема в 
том, что здесь очень часто идет смена аренда-
торов, субарендаторов, и в итоге получается 
чехарда — предприятия все время меняются, 
и нам надо постоянно переделывать реестр 
объектов. Имеются и неисполнения по про-
шлым годам, так что будем разбираться. 

Что касается разлива мазута два года назад, 
то в отношении ЗАО «Петрозаводскмаш» было 
возбуждено уголовное дело, которое сейчас 
прекращено, уволены два ответственных со-
трудника. Ущерб оценивается в 3,1 миллиона 
рублей, 1,4 миллиона уже выплачены. За это 
время предприятие провело ряд профилактиче-
ских мероприятий и переработало нормативные 
документы. Сейчас завод регулярно берет пробы 

воды и ведет мониторинг. Анализы показывают, 
что загрязнения на этом участке нет. 

Однако вопросы у комиссии еше оста-
лись: почему, например, до сих пор не ра-
зобрана защитная дамба, возведенная еще 
в 2010 году? почему не убраны бетонные 
плиты и мешки с мусором? 

Подобные рейды проводятся и в рай-
онах Карелии. Как правило, наибольшую 
нагрузку испытывают реки и озера вблизи 
городов, в которых расположены крупные 
предприятия. Это Сегежа, Кондопога, 
Питкяранта и Костомукша. Что каса-
ется Петрозаводска, то еще несколько 
лет назад было выявлено много свалок 
и замусориваний. В следующие годы их 
поубавилось, но все равно количество 
нарушений велико. 

Этим летом ситуация наконец из-
менилась в лучшую сторону: на многих 
территориях установлены контейнеры с 
герметичными крышками и современное 
оборудование по сбору отходов. 
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